

Le Vendôme s'agrandit

Sous la houlette intelligente de Peggy Heuze et Roland Stichelmans (voir notre photo), exploitants passionnés de cinéma, le nouveau Vendôme a très vite fidélisé un public exigeant qui apprécie la qualité de la sélection, le confort des fauteuils, l'accueil chaleureux, la situation centrale et les facilités (métro et parkings). Début novembre, le Vendôme s'agrandira avec 2 salles supplémentaires récupérées sur l'ancien complexe Pathé-Empire (900 places) pour offrir une programmation encore plus riche et un renouvellement plus rapide des films proposés. Autre renouveau de taille: l'installation, dans toutes les salles, du son digital, garantie d'une écoute et d'une vision optimales.

